



女子バスケ部！感動をありがとう(*'-'*)

10月19日（日）、沖縄アリーナにおいてバスケットボールウインターカップ沖縄県予選が行われ、我が小禄高校女子バスケ部が出場し、石川と対戦しました。長身の外国人が在籍する石川高校に第1Qから高さに対応できず、リードを許してしまいます。それでもキャプテン屋富祖萌希さんや島袋綾音さん、平良結さん、池城美緒さん等を中心に積極的なプレーで立ち向かいいます。持ち前のディフェンス力を發揮し、相手の攻撃を止めようとしていますが、なかなか上手くかみ合いません。知念新菜さんや生盛みくさん、大山美咲さん等リバウンド陣も要所要所で見事なプレーを見せますが、相手の攻撃に翻弄されてしまいます。小禄大応援団も必死な応援を見せますが、終始相手ペース。点数差はついたものの、最後まで諦めないプレーには見る者的心を揺さぶりました。準優勝が素晴らしい結果であることは言うまでもありませんが、沖縄アリーナで試合ができたこの経験を生かし、今後益々の活躍が期待できる女子バスケット部の皆さんです。😊 感動をありがとう！



Are you ready?



大活躍の島袋さん



見事準優勝を決めた
女子バスケ部のみなさん



大会を盛り上げた
本校ダンス部の皆さん



男子サッカー部！力発揮できず、新人戦へリベンジ

去った10月13日（日）金武フットボールセンターにおいて、我が小禄高校男子サッカー部は具志川高校と対戦しました。前半、ちょっとした隙をつかれ、先制のゴールを決められ、1-0で折り返します。後半に入り、児玉蓮君や照屋翔汰君等フォワード陣が、相手ゴールを脅かし

ますが、得点に結びつけることができません。逆にさらに追加点を加えられ、悔いの残る試合となりました。しかし、サッカー部は今大会1、2年生のみでの出場です。これから活躍が益々楽しみな男子サッカー部の皆さんです😊



男子サッカー部の皆さん



大活躍の児玉君

